



Neckarwerkstatt erhält ein neues Fahrzeug für Arztbesuche und Ausflugsfahrten

Barbara Gmelin-Müller konnte gestern 36 Sponsoren danken. Die Neckarwerkstatt ist nun im Besitz eines neuen Fahrzeugs, das für Fahrdienste, Arztbesuche

und Ausflüge zur Verfügung steht. Um die Standards in der Beschäftigung behinderter Menschen aufrechterhalten zu können, müsse man in Sachen Finanzie-

rung neue Wege gehen, meinte Gmelin-Müller. Die öffentlichen Kassen seien begrenzt und von staatlicher Seite sei bei der Beschaffung eines Fahrzeugs keine

Unterstützung gekommen. Deshalb habe sie sich an den Partner der Neckarwerkstatt, die Böblinger Firma Brunner Mobil Werbung, gewandt. Foto: Cools